

RESUMEN DEL PLENO EXTRAORDINARIO Y URGENTE DEL DÍA 9 DE SEPTIEMBRE DE 2013

El pleno extraordinario y urgente celebrado el pasado lunes había sido convocado el viernes anterior con dos puntos en el orden del día:

1. Declaración de la urgencia.
2. Constitución del Ayuntamiento en empresa taurina para la celebración de festejos taurinos durante las fiestas patronales de septiembre 2013.

Asistieron al pleno todos los miembros de la Corporación.

1.- Declaración de la urgencia.

Durante la justificación de la urgencia, el Grupo del PP realizó numerosas preguntas a la alcaldesa siendo escasamente contestadas por ésta. Por nuestra parte, preguntamos a la misma en qué momento tomó la decisión de realizar el festejo taurino, respondiendo la Sra. alcaldesa que no se acordaba de cuando fue. Inmediatamente después se pasó a votar la urgencia, siendo aprobada con 5 votos a favor de PP, ANAP y PSOE, frente a los 2 votos en contra de IU-LV.

2.- Constitución del Ayuntamiento como empresa Taurina...

Posteriormente, se pasó a discutir el punto de constitución como empresa Taurina por parte del ayuntamiento. En este debate la alcaldesa no pudo determinar cuál era el coste definitivo del festejo. Ni siquiera pudo aclarar al pleno si se cobraría entrada o no, ni si valdría el recibo de la aportación voluntaria porque todavía no lo había decidido. La aprobación del punto suponía facultar a la alcaldesa para firmar todos los documentos necesarios para la realización de dicho festejo.

Finalmente, se pasó a votar el punto, siendo el resultado de la votación el siguiente:

Votos a favor: 5, 2 (PSOE y ANAP) y 3 (PP).

Votos en contra: 2 (IU-LV)

Desde Izquierda Unida consideramos que una actitud de ocultismo practicada por la Sra. Alcaldesa no es de recibo. Presentarse al pleno afirmando desconocer la fecha en que decidió realizar el festejo y el coste final del mismo es intolerable, demuestra una enorme falta de rigor en el control del ayuntamiento así como ser irresponsable en el ejercicio de su cargo. Nuestro Grupo Municipal considera que no se le puede dar la confianza a una alcaldesa que se presenta al pleno con estas lagunas.

Además, nuestro grupo considera, como así expresó en el pleno a través de nuestros dos concejales, que asumir el gasto que implica el evento taurino está fuera del alcance de un pueblo tan endeudado como el nuestro, en el que constantemente se están recortando servicios con el argumento de que no hay dinero.